
我院召开 2022 年度教学工作总结会议 
 

 

为进一步贯彻落实党的二十大精神和习近平总书记关于职业教育的重要指示，全面提升

人才培养质量，12 月 29 日下午，我院在线上召开 2022 年度教学工作总结大会。院长张安

兵、副院长杨爱花、教务处全体成员，各教学单位主任、教学主任参加会议，会议由副院长

杨爱花主持。 

 

 

大会首先由教务处副处长李亮，对 2022 年度所有的教学工作进行梳理，对教学方面本

年度的重点工作，创新亮点工作和各教学部门工作进行一一展示。全年累计完成各项教学工

作安排、文件、方案、培训 通知等 252 项，所有的工作在各教学部门的齐心协力下高质量

完成。教务处处长燕晓燕对本年度的重点工作进行了强调总结，并对本学期末教学工作收尾

提出工作安排，对成绩录入、实验实训室安全检查提出工作要求；部署在寒假关于排课、聘

任教师、教师赴企业挂职锻炼、教学能力大赛团队培育、教学成果奖申报等相关工作；最后

将下学期要开展的数项重点教学工作进行了逐项安排。 

 

 



 
 

 
副院长杨爱花，首先对教务处和各教学部门齐心协力完成的各项教学工作进行了肯定，

并对假期和下学期关于成绩管理、项目建设、学生实习管理安全教育、实训基地建设、教师

挂职锻炼等多项教学工作，都提出了具体的工作要求与指示。希望各教学单位积极探索实践

行之有效的教育教学模式，真正把提高教学质量当成风向标、指示牌，随时调准方位，精准

对接，聚力推进。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

最后，院长张安兵从八个方面对各项教学工作的安排做出重要工作部署。一是扎实做好

本学期期末各项收尾工作。二是做好教学评价，制定合理、科学的评价方式，提升教师教育

教学质量。三是要认真做好下学期的各项工作安排，各项工作要有预案，随时应对与解决问

题。四是各教学单位要认真学习教育厅下发的职业教育的评价体系文件，结合本系部实际，

要科学规划与安排各项工作。五是教务处与各教学单位，要充分做好下一年度的教学诊改工

作，找出短板，进一步提升教学质量。六是各专业人才培育方案要符合职业教育发展特色，

各教学单位认真研究出符合我院人才培养的特色，使用符合职业教育发展规律的教材，做好

校企合作，全面提升教育教学质量。七是建设好能够体现我院特色的实验实训室，争取达到

省内领先。八是各教学单位要充分利用好信息化智慧校园系统，逐步将各项教学工作能够进

一步系统化、规范性规范化。最后，张安兵院长向全体教师一年来的辛勤工作，表示感谢。

希望大家能在 2023 年，齐心协力，共创辉煌，进一步提升学院教育教学质量。 

本次教学工作总结大会，直面问题，抽丝剥茧，系统思考客观分析教学工作所处的机遇

和短板，深刻总结与反思了一年来教学工作的各项成绩、经验与问题，对全院提高认识、凝

聚共识，持续深化职业教育教学改革，切实提升教育教学工作质量具有重要推动作用。 

 



 

 


